
平成30年度市民行政評価　市民意見募集結果

事業名 評価集計 意見
(1) 「学都金沢アプリ」開発費　(31件)

継続 7件
見直し 20件

アクティブユーザー数が低いということは、使ってみたけど使い勝手が悪かった、自分の必要な機能がなかったな

どが原因だと思う。機能の追加や改良の繰り返しでより良いアプリにすることで、どんどんユーザー数も増えてくる

と思うので、使用する側の視点に立って、根気よく改良を続けていくべきだと思う。

学生の地元定着については企業（就職先）が増えないことにはどうにもならないと思う。

もっと周知が必要ではないか。

廃止 4件

本当に学生から見て必要か。
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